

Landkreis Vorpommern-Rügen, Carl-Heydemann-Ring 67, 18437 Stralsund

Per E-Mail:
fdp.bfs-fraktion@gmx.de

Fraktionsgeschäftsstelle FDP/BfS
c/o Thomas Haack
Sarnowstraße 13A
18435 Stralsund

Ihr Zeichen:
Ihre Nachricht vom:
Mein Zeichen: Anfrage/2020/050
Meine Nachricht vom:
Bitte beachten Sie unsere Postanschrift unten!
Fachdienst: Büro des Landrates und des Kreistages
Fachgebiet / Team: Kreistagsangelegenheiten
Auskunft erteilt:
Besucheranschrift: Carl-Heydemann-Ring 67
18437 Stralsund
Zimmer: 119
Telefon: +49 (0)3831 357 1214
Fax: +49 (0)3831 357-444100
E-Mail: Kreistagsbuero@lk-vr.de
Datum: 6. November 2020

Ihre Anfrage zum Ersatzbauvorhaben „Treppe zum Strand Kreptitz“

Sehr geehrter Herr Fraktionsvorsitzender Scharmberg,
sehr geehrter Herr Hofmann,

in vorbezeichneter Angelegenheit nehme ich Bezug auf die von Ihnen gestellte Anfrage im Kreistag vom 12. Oktober 2020 und beantworte diese nachfolgend.

1. *Wie weit ist das Ersatzbauvorhaben „Treppe zum Strand Kreptitz“ und welche Schritte sind in Zukunft geplant?*
2. *Welche finanziellen Mittel bzw. Fördermöglichkeiten sieht die Verwaltung des LK-VR um dieses Projekt zu unterstützen?*
3. *Hat die Verwaltung Kontakt zum Landtag aufgenommen um finanzielle Unterstützung in dieser Angelegenheit zu erlangen? Wenn ja welche, wenn nein warum nicht?*
4. *Gibt es engen Kontakt zur gegründeten Initiative zum Erhalt dieser Treppe in Kreptitz?*

Ihre Frage bezieht sich auf ein Vorhaben, das der Ausübung einer Individualsportart dient und eindeutig lokal zu verorten ist. Es handelt sich um die ausschließliche Angelegenheit einer Gemeinde, die sich bei der Umsetzung ihrer Anliegen der eigenen Amtsverwaltung bedient. Dort ist auch bekannt, wo Erkundigungen für die Förderfähigkeit von Vorhaben eingeholt werden können. Ich bitte darum, die verschiedenen Verantwortungsebenen auch bei künftigen Fragen zu berücksichtigen.

Zusammenfassend kann Ihnen mitgeteilt werden, dass der Landkreis Vorpommern-Rügen weder durch bauliche noch durch naturbehördliche Maßnahmen an dem Ersatzbauvorhaben der Treppe zum Strand Kreptitz beteiligt ist. Zum jetzigen Zeitpunkt liegen dem Landkreis keine Sachstandmeldungen oder etwaige Anträge der zuständigen Gemeinde vor. Auch ein Kontaktversuch seitens der Initiative mit dem Landkreis ist diesseits nicht bekannt.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Stefan Kerth
Landrat